

regel.architektur GmbH Geschäftsführer Markus Regel Kufsteiner Straße 13, 83022 Rosenheim mail@regelrachitektur.de

Bürovorstellung

Sehr geehrte Damen und Herren,

lassen Sie mich unser Team kurz vorstellen: Das Architekturbüro regel.architektur wurde 2022 von mir gegründet und ist seitdem zu einem motivierten und dynamischen Team mit zwei Angestellten, einer Studentin und weiteren freien Mitarbeitern angewachsen. Das Büro sitzt in Rosenheim und kann bereits jetzt auf eine Vielzahl an Projekten zurückschauen. Das Team vereint Erfahrungen im Industrie- und Bürobau, sowie im Bau von Krankhäusern und Wohnungen. Ein besonderes Augenmerk haben wir auf die Umnutzung und Sanierung bestehender Bausubstanzen gelegt.





regel.architektur GmbH Geschäftsführer Markus Regel Kufsteiner Straße 13, 83022 Rosenheim mail@regelrachitektur.de

Markus Regel GF | Architekt



2022

2011-2017	Architekturstudium an der Hochschule München
2014	Gründung des Ateliers marra.design
2011 – 2018	Mitarbeit im Architekturbüro ArchiZell
2016 – 2020	Mitarbeit im Kunstverein Pfaffenhofen a. d. Ilm
2018 – 2020	Mitarbeit im Architekturbüro Felix & Jonas Architekten
2019	Eintragung in die Bayr. Architektenkammer
2020 – 2022	Mitarbeit im Architekturbüro Oliv Architekten

Gründung des Architekturbüros regel.architektur



regel.architektur GmbH Geschäftsführer Markus Regel Kufsteiner Straße 13, 83022 Rosenheim mail@regelrachitektur.de

Gerne unterbreiten wir Ihnen kurzfristig Ideen und Konzepte und erstellen Voruntersuchungen zu Ihren Wünschen.

Als junges Architekturbüro ist es unser Ziel, zukunftsfähige und wirtschaftliche Gebäude zu realisieren, sowie einen sensiblen Umgang mit den vorhandenen Bausubstanzen zu pflegen. Wir verstehen uns als Baurechtsschaffer und Entwickler neuer Areale. Wenn Ihre Projekte besondere architektonische und soziokulturelle Herausforderungen stellen, freuen wir uns umso mehr auf eine Zusammenarbeit - Problemlösung ist immer unser Fokus. Wir betreuen sie dabei kompetent und verantwortungsvoll von den ersten Ideen bis zur Fertigstellung.

Geben Sie uns die Gelegenheit, unsere Kreativität und Leistungsvermögen für Sie unter Beweis zu stellen. Wir würden uns freuen, Sie bei zukünftigen Projekten begleiten zu dürfen.

Herzliche Grüße aus Rosenheim

Markus Regel & Team regel.architektur GmbH